
- 1 -

質問者 髙 梨 優衣 議員（１９番）
たかなし ゆ い

１ 廃校舎の利用に関する質問

ただいまの髙梨優衣議員のご質問にお答え申し上げます。
たかなし ゆ い

廃校舎の利用に関する質問についてでありますが、本年３月、少子

化による児童数の減少により、平 川小学校、利根 東 小学校及び利根
ひらがわ あずま

西小学校の３校が統合し、利根 東 小学校跡に利根小学校を新設する
あずま

ことから平川小学校の歴史に幕を下ろしました。
ひらがわ

平 川小学校の歴史は、明治時代の平 川尋常小学校までさかのぼり
ひらがわ ひらがわ

ますが、現在の校舎は、平成２年に建設された校舎です。

明治の時代から平成の今 日まで続いた平 川小学校は、小学生の学
こんにち ひらがわ

習の場としての役割のほか、地域の文化、スポーツ活動やコミュニテ

ィの拠点として地域の人に大切にされ、また、防災の拠点施設として、

大きな役割を果たしてきました。

今後の活用についてでありますが、髙 梨議員が提案する沼田市の
たかなし

豊かな自然と地域の観光資源を活かした宿泊体験施設は、素晴らしい
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提案でありますので、引き続き地域の方や市民のご意見を 伺 い有効
うかが

活用が図られるよう検討してまいりたいと考えております。

以上申し上げまして、髙 梨優衣議員のご質問に対する答弁とさせ
たかなし ゆ い

ていただきます。


